

El martes 2 de abril vinieron a la Casa de la Cultura el doctor Andrés Pociña Pérez y la doctora Aurora López López, gallegos ambos y catedráticos de filología latina de la UGR, para hablar a los alumnos de 2º de Bachillerato de un tema un tanto desconocido del poeta de Fuentevaqueros, "Seis poemas gallegos de F. García Lorca"

El profesor Pociña habló de la relación de F. García Lorca con Galicia, a la que viajó en cuatro ocasiones desde que tenía 18 años, dijo que recibió la influencia de la poesía de Rosalía de Castro, como sucede en sus versos "¡Si muero, dejad el balcón abierto!", resonancia de lo que se cuenta que dijo Rosalía de Castro antes de morir: "Abre esa ventana, que quiero ver el mar". También habló de la ayuda que le proporcionó para componer sus versos en gallego su íntimo amigo gallego Eduardo Blanco Amor.

Fue intercalando su conferencia con la interpretación al piano de poemas de García Lorca por la doctora Aurora López López, que, pese a encontrarse enferma, nos maravilló por su estupenda voz.

Y para finalizar, leyó en gallego, tradujo al castellano y comentó una selección de dos de los más bellos: "Madrigal a la ciudad de Santiago" y "Canción de cuna para Rosalía de Castro, muerta".

